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Excelentíssimo Senhor 

TENENTE SANTANA 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887. 

14801-300- ARARAQUARA/SP 

Senhor Presidente: 

Em 11 de fevereiro de 2019. 
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Com os nossos respeitosos cumprimentos, referindo-nos 

ao Requerimento n° 1849/18, de autoria da Vereadora THAINARA FARIA, fomos 

cientificados pelo Senhor Secretário Municipal de Cooperação dos Assuntos de 

Segurança Pública, que no exercício de 2018, por solicitação da direção da unidade 

escolar, foi realizada uma reunião juntamente com outros Secretários Municipais 

(Assistência social, Esporte e Cultura) e representantes da Polícia Militar. Na ocasião 

foram relatados os problemas e apresentados algumas sugestões para possíveis 
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soluções. Em vistoria ao perímetro escolar foi verificado que o muro lateral era 

extremamente baixo, o que possibilitava a invasão, portanto, foi sugerida a realização 

de obra para corrigir o problema; outra sugestão apontada, foi a implantação de 

câmeras de segurança. 

Na época, os representantes da Polícia Militar 

rometeram-se intensificar as rondas no local para ampliar a prevenção (ronda 

scol r). Quanto a Guarda Civil Municipal, foi esclarecido que por não se tratar de um 

própri público municipal, não havia contingente suficiente para a vigilância do local, 

nâo bstante, a GCM em outros itinerários nas proximidades, também faria rondas no 
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Ademais, comunica a Senhora Secretária Municipal 

de Cultura, que na oportunidade, a pedido da Senhora Delegada de Ensino e da 

Diretora da Escola, como forma de propor à população jovem do entorno da unidade, 

uma relação saudável com o patrimônio público estadual, foi acordado a decisão de 

implantação de oficinais de teatro durante os sábados no período da tarde e aos 

domingos de youtuber no período manhã. Porém, inicialmente foram enfrentadas 

algumas dificuldades, tendo em vista que em algumas oportunidades os portôes da 

escola não foram abertos, devido ao atrelamento indevido das atividades ao 

"Programa Escola da Família" , e quando o mesmo não ocorria, não havia nenhum 

funcionário na unidade para a abertura das entradas, ficando professores e alunos na 

rua, pois não ocorria nenhuma comunicação previa. 

Posteriormente, foi observado uma considerável 

evasão dos alunos em ambas as oficinas, o que resultou na desmotivação para a 

manutenção dos programas na unidade educacional durante este atual exercício. Não 

impedido, informa a Senhora Secretária Municipal de Cultura, que a reconsideração 

desta decisão se faz possível, desde que haja um realinhamento da efetiva 

participação da escola, no que tange ao envolvimento e engajamento real da sua 

clientela. 

Por fim, considerando ser uma Unidade Escolar 

subordinada à Secretaria Estadual da Educação, a manifestação quanto a 

contratação de vigilãncia particular para o local cabe ao órgão estadual responsável. 

' 

Colocando-nos à disposição para o que for ' 

necessário, renovamos os protestos de nosso elevado apreço e distinta consideração. 

unicipal 

RB. {G. 8.495/ 19) 


